

11.—De la Commission des Finances, pour ordonner à la "Montreal Water & Power Co.", de poser un maître-conduit dans la rue Boyer.

12.—De la Commission des Finances, pour donner instructions à la Commission de la Voirie de voir à la question du pont de la rue Sainte-Catherine.

13.—De la Commission des Finances, pour régler la cause de la Cité vs Dame S. Patry.

14.—De la Commission des Finances, pour régler des réclamations au chiffre de \$2,210.98.

15.—De la Commission des Finances, pour payer des indemnités *re* expropriation annuelle.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

16.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant la permission d'opérer le virement d'un montant de \$600.

17.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,200 pour réparer la chaussée de l'avenue Papineau.

18.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$3,200 pour parachever l'égout de l'avenue Sherbrooke.

19.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$500 pour terminer l'égout de la ruelle Bishop.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$169.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$90.

22.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, pour payer une note de \$12.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAI, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$100.

24.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,500.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission spéciale *re* Poste de Police No 13, demandant un crédit de \$250.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de rembourser son dépôt à la "Montreal Ship Lining Co."

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "Empire Oil Co." d'emmagasiner les huiles, etc.

28.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour lui permettre de vendre de vieilles bottes en caoutchouc.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour permettre à la "Canadian Boarding Stables" d'installer une forge.

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

11.—From Finance Committee, to order the M. W. & P. Co. to lay a main in Boyer street.

12.—From Finance Committee, to instruct the Road Committee to look into the matter of Ste. Catherine street bridge.

13.—From Finance Committee, to settle the action against the City, of Dame S. Patry.

14.—From Finance Committee, to settle claims amounting to \$2,210.98.

15.—From Finance Committee, to pay indemnities *re* annual expropriation.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16.—From Finance Committee, concurring in the following report of the Road Committee, to vary a sum of \$600.

17.—From Finance Committee, anent the report of the Road Committee, for an appropriation of \$1,200 to repair roadway on Papineau avenue.

18.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$3,200 to complete sewer in Sherbrooke avenue.

19.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$500 to complete sewer in Bishop lane.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee, to vary a sum of \$169.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee, to vary a sum of \$90.

22.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee, to pay an account of \$12.

On motion of Ald. L. A. Lapointe, seconded by Ald. DAGENAI, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Finance Committee, concurring in the report of the City Hall Committee, to vary a sum of \$100.

24.—From Finance Committee, concurring in the report of the City Hall Committee, to vary a sum of \$1,500.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Finance Committee, concurring in the report of the special Committee *re* No. 13 Police station, for an appropriation of \$250.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Road Committee, to refund deposit to Montreal Ship Lining Co.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Fire and Light Committee, to allow Empire Oil Co., to store oil, etc.

28.—From Fire and Light Committee, to sell old rubber boots.

29.—From Fire and Light Committee, to allow Canadian Boarding Stables to erect a blacksmith shop.

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. McKENNA, it was